



# 南二小だより 11月号

学校教育目標『かしこく やさしく たくましく』

令和4年(2022年)10月31日

大阪狭山市立南第二小学校



## 健やかに 前へ進もう

校長 西川 理嘉

随分と気温が下がり、紅葉した木々や落ち葉を目にするようになりました。1・2年生は生活科で秋見つけをし、どんぐりや落ち葉で図工の作品やおもち作りなどを行って学習を進めています。暑い、寒いということだけでなく、日本ならではの季節の変化をしっかりと味わってほしいと考えます。



保護者の皆様には、運動会へのご支援・ご協力をありがとうございました。秋晴れの中、子どもたちは練習の成果を立派に発揮してくれました。お家の方々の前で、笑顔で張り切っている様子が、周囲のみんなに笑顔と感動を広げていると感じました。2学年ずつの運動会ですが、だからこそ、それぞれの組み合わせの中で上の学年の児童が、下の学年をしっかりとリードし、驚くほどのリーダーシップを練習の時から見せてくれていました。子どもたちは、こうした行事の中で、日ごろ培っている学習の成果を発揮するのだと改めて、児童の成長を実感しました。

子どもたちには、朝礼で運動会での頑張りを讃えましたが、「これで終わった」のではなく、ここからまた「スタート」だと話しました。できたこと、やり切ったことを力にして、この後の学習や行事にまた前を向いて進んでいってほしいと願っています。『仲間と協力したから』、『仲間と息を合わせる努力をしたから』、『仲間や下の学年の子たちを思いやりながら行動したから』成功させることができたのです。その心を忘れずに頑張してほしいと思います。そこには、保護者の皆様の励ましが必要不可欠です。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、引き続きご支援をよろしくお願いいたします。

教育委員会からの訪問や先日の生活・総合科の研究大会などで、来客がありました。どの方も、帰られるときには、子どもたちの学習に向かう姿勢や、出会ったときの挨拶を褒めてくださいます。そんな子どもたちを誇りに思います。

## 見守りの日

11月11日(金) 登校時間帯

今年度も、“見守りの日”を実施いたします。地域ボランティアの皆さまが子どもたちの登校時間帯にあわせて登校指導いただきます。保護者の皆さまもご自宅周辺で見守り活動にご協力願います。

また、第二回地域防犯ステーション会議は、11月15日(火)18時から開催されます。よろしくお願いいたします。

## 異動調査のお願い

令和5年度の学級編成に向け、児童数を把握するために転居予定の調査を複数回実施いたします。

第1回目の調査を11月8日(火)に実施いたします。

必ず全児童分をご提出していただくもの(家庭数ではありません)ですので、15日(火)までに提出をお願いします。また、転居予定等があれば、後日詳しくお聞きすることもありますので、ご協力いただきますよう、お願いいたします。

## 11月は児童虐待防止推進月間です!

### 『「もしかして？」ためらわないで! 189(いちはやく)』

児童虐待に関する相談対応件数は依然として増加しており、子どもの生命が奪われるなど重大な事件も後を絶たない状況となっております。

虐待を受けている子どもや支援を必要としている家庭を早期に発見し、適切な支援を図るためには地域の連携が重要です。

虐待かもと思ったら、お住まいの市町村、児童相談所までご相談ください。

児童相談所全国共通ダイヤル「189(いちはやく)」へかけると、市の児童相談所につながります。

## お知らせ

・11月18日(金)は、就学時健診があります。全学年、給食を食べた後、13:30頃の下校となります。

・11月19日(土)は土曜参観です。2,3時間目にご参観いただきます。どちらの時間かは、各担任よりお知らせします。昼食は、お弁当です。ご準備をお願いいたします。午後からはクリーン作戦を行います。お子さまと一緒に学校の清掃にぜひ、ご協力ください。ご参加は任意で、ご兄弟姉妹どちらで参加いただいても構いません。雨天の場合は、児童だけの清掃となります。

・11月30日(水)は、南河内地区の教育研究会があります。下校時刻は13:30頃となります。

## スクールカウンセラー(SC)

11月以降の学校訪問日は以下の日程となっております。スクールカウンセラーによる教育相談をご希望の方は、学校にご連絡ください。

11月18日(金)

12月9日(金)

1月13日(金)午後、1月27日(金)